

Semaine internationale 2017 / International Week 2017



La Direction des Relations Internationale de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour organise une **semaine internationale du 13 au 18 novembre 2017**. L'objectif est de proposer à partenaires ou futurs partenaires internationaux de venir à l'UPPA afin de découvrir les campus de l'UPPA, de participer à des ateliers thématiques, d'échanger avec les collègues et étudiants de l'UPPA, mais aussi avec les partenaires de l'UPPA présents.

Durant cette semaine, des réunions d'information seront organisées à destination des étudiants de l'UPPA sous forme de conférences sur les thématiques suivantes : "pourquoi partir en mobilité ?", "où et comment partir ?" et "comment financer sa mobilité". Un salon de la mobilité étudiante sera organisé avec des stands mis à disposition de nos partenaires afin de promouvoir leurs établissements et leurs formations auprès de nos étudiants.

Ceux qui le souhaitent pourront prolonger leur séjour avec une excursion dans les environs et/ou en suivant des cours de français.

L'inscription est gratuite et comprend la visite des campus, les repas du midi et le repas international.



Contact : marielle.peyret@univ-pau.fr

The International Relations Office of UPPA is organizing an **International Week from 13th to 18th November 2017**. The goal is to offer to partners or potential partners to visit UPPA in order to discover our campuses, to participate to thematic workshops, to exchange with colleagues and students from UPPA, but also with all partners participating to the event.

During this week, information meetings will be organized for students from UPPA through different conferences on specific topics like "why studying abroad?", "where and how studying abroad?", "how funding its studying abroad?". A fair for student mobility will ne also organized with stands managed by partners in order to promote their university to our students.

In addition, participants could extend their stay with a one-day trip to the surroundings and/or with French courses.

Registration is free, but mandatory, and comprises the visits of campuses, lunches and international dinner.

Contact: marielle.peyret@univ-pau.fr